

教室別すもう大会

各教室で10月中旬から11月上旬にかけてすもう大会が行われました。優勝者にはトロフィーも用意されています。勝って喜ぶ姿、負けて悔し涙を流す姿に幼年体育学園講師も感動しました。年が明けて2月にはマラソン大会が行われます。自分の持っている力をフルに出して頑張ってください。



- ☆12月9日(日) 幼年体育学園祭
- ☆12月最終指導日 クリスマス会
- ☆12月27日～29日 ウィンタースクール
- ☆1月14日(祝) 教室対抗ポートボール大会
- ☆1月26日(土)～ ワンディスキー

毎週土曜日
AM10:15頃～
ぎふチャラジオ
「とびだせ!!
げんきくん」
放送中



講師紹介

こんにちは、原 克臣と言います。
体育講師11年目になりました。
皆さん、スポーツを楽しんでいますか？
私も小さい頃から、水泳、サッカー、
そして相撲など、色々しました。
さあ、「スポーツの秋」です。
皆さん、笑顔で体を動かしましょう！



原 克臣

秋のワンディキャンプ



10月27日・11月10日の
2日程で、秋のワンディキャンプ in
南知多グリーンバレイが行われました。
両日とも天候にも恵まれ、さわやかな
秋の空気の中でたっぷり楽しめました。
飯盒でご飯を炊いてのおにぎりづくり、
少々ご飯に芯が残っていてもみんなで
力を合わせて炊いたご飯は格別です。
そしてバーベキューではフランクフルトや
お肉に野菜、やきそばまでもたっぷりいただきました。お腹がいっぱいになったところでアスレチック・アスレボール



にチャレンジです。アスレボールでは、はしゃぎすぎて靴下が脱げて不明となった事件？もありました。

楽しい時間ははやいもので、あっという間に現地出発時間が来てしまった感じです。
これからも楽しい企画をどんどん実施していきます。またお会いしましょう！

